

Nuestra nota en el examen a Elsa Castillo y la Coalición Sindical: veinte puntos

Movimiento Libertadores

4 de Febrero de 2023.

<https://www.youtube.com/watch?v=zp6H2ECsegM>

Comenzando el 1 de Febrero, Elsa Castillo, junto con Máryuri Maldonado estuvieron liderando las manifestaciones de calle y asambleas de educadores y trabajadores en San Juan de los Morros. Con ellas estaba también Carlos Salazar, máximo líder de la Coalición Sindical, a la que ellas pertenecen, una organización de trabajadores de nuevo estilo: nada que ver con corruptelas ni componendas, ni con el caza-rentismo rojo del desgobierno ni con el azul de la falsa oposición.

Hay muchas cosas que cambiar en las organizaciones sindicales, así como en todo el país. Y estos compañeros están dando la pauta de cómo proceder, como la mayoría del pueblo llano ya ha estado notando con mucho entusiasmo.

Eso también explica cómo se mueven por el país: con aportes “de a locha” de miles de gentes. Algunos aportan un dólar para la gasolina. Otros una colita. Otros una cama, una comida, una arepa, un huevo, una gallina. Y así.

El Movimiento Libertadores, que también tiene pocos recursos, pero mucho corazón, los apoyó en la capital del Guárico de la misma manera. Así como los apoyamos en el Táchira y en Caracas y seguiremos apoyándolos en donde podamos.

Es bueno hablar de algo que ha salido a la palestra con relación a Elsa Castillo y a la Coalición Sindical. Como han tenido tanto relieve, aunque ha surgido mucho apoyo popular, también han sufrido muchos ataques, sobre todo comunicacionales, aunque también de intentos de asesinato. El apoyo se ha dado porque la gente los considera líderes que expresan genuinamente su voluntad frente a un enemigo común, que los tiene hambreados y oprimidos. Pero también porque confían más en ellos que en muchos líderes gremiales tradicionales que los han traicionado o se han corrompido. Y porque confían en ellos más que en políticos opositores que presuntamente tienen el mismo enemigo.

Una de las funciones del Movimiento Libertadores, que es expresión de la ciudadanía, es dilucidar el campo de batalla sobre quiénes son realmente los enemigos y quiénes los amigos y aliados. Y tenemos clara la diferencia entre líderes ciudadanos y líderes políticos, que se basa en que, mientras los últimos aspiran a cargos públicos de representación, los primeros no. Por eso, mientras que los políticos tienen la carga de la prueba sobre su honestidad, los líderes ciudadanos tienen presunción de inocencia. En este último caso, para poder afirmar que son corruptos, se tiene que probar, lo cual demuestra de partida el mal proceder de quienes acusan a Elsa Castillo y los otros líderes genuinos que han estado de relieve al calor de estas luchas.

Esto muestra que en Venezuela hemos estado tan desquiciados, que han surgido una gran cantidad de acusaciones sin aportar pruebas, que es un delito de difamación, con injuria. Y se les ha caracterizado, sin fundamento, como políticos. Por eso algunos de los ataques vienen de partidos, políticos o militantes partidistas, que los ven como rivales. Pero otros ataques vienen de miembros de la propia gente, sea por envidia, como el caso de sindicatos tradicionales que ven en peligro su liderazgo, o por desconfianza y confusión en la misma base ciudadana, inducida con malicia por quienes, desde

distintas posiciones enemigas, quieren seguir oprimiéndonos. Los rojos, azules y negros, ahora aliados, como hemos explicado.

Entre las tareas del Movimiento Libertadores está la de evaluar los políticos y sus partidos. Pero no la de evaluar, mucho menos condenar, a los líderes ciudadanos, en particular si no tiene pruebas contra ellos. Pero nos hemos dado cuenta de que en este caso podemos ayudar en la tarea de despejar la gran confusión que hay entre los ciudadanos en estas materias debidas a la cultura del sistema caza-renta. Confusión interesada de la parte enemiga de los ciudadanos, como hemos explicado en otros comunicados con más profundidad.

Por eso hemos tenido que asumir estándares muy altos para asegurarnos que nadie caiga en las manos de los enemigos de los ciudadanos, que andan “como león rugiente, buscando a quien devorar” mediante lisonjas, ofrecimientos de dinero o de cuotas de poder. O con amenazas de ataques, desprestigio si son vistos como rivales de los títeres del caza-rentismo. Todo para capturarlos como títeres, ya sea con la zanahoria, o con el garrote, respectivamente. La última evaluación a militantes políticos, en este caso de Vente, la pueden ver aquí [1].

Para resumir, aunque no nos corresponde evaluar a los mencionados líderes populares, estamos en capacidad de despejar algunas dudas al respecto, pues los conocemos y se ha arrojado una increíble cantidad de basura y veneno en relación a ellos. Esas campañas han hecho mella en muchos ciudadanos. Y de este lado es entendible, pues se han sufrido tantos desengaños y golpes que se aplica el dicho popular que se conoce en el llano venezolano en el sentido de que “el pica’o ‘e culebra, cuando ve bejuco salta”.

Por eso nos vamos a tomar la libertad de hacer una suerte de “examen parcial” en este caso. En realidad, en relación a Elsa, Máryuri, Carlos Salazar y otros dirigentes de la Coalición Sindical, como Margot Monasterios, hemos estado no solo monitoreando de manera natural cómo son y quiénes son, sino que hemos estado participando también en la lucha hermanados con ellos. Así que los conocemos bastante y han salido airosos de nuestros filtros rigurosos: Moral, Luces y, sobre todo, Amor. Como el que se nota a leguas en el vídeo de motivación en un intercambio entre Elsa Castillo y el pueblo guariqueño (y no solo son palabras, como veremos).

Pero siempre es bueno que se verifique de nuevo la prueba de su rendimiento, pues no queremos que por ser amigos de lucha los favorezcamos en nuestros juicios. Los educadores saben de eso: los exámenes deben ser imparciales y periódicos, con evaluación continua. No solo para el mantenimiento, sino para el crecimiento.

Pero incluso en nuestro caso, por lo de la imparcialidad, es bueno que los exámenes los haga gente que no tenga “relación” directa con ellos. Recordemos que los familiares y amigos, si no tienen altísimos estándares, tienden a favorecer a sus familiares y amigos en los procesos de “control de calidad”. Por el nepotismo y el amiguismo prevalecientes sobre todo en la política en nuestro maltratado país. Aquí presentamos un examen con un jurado de tres miembros: Aurolí Verenzuela, del Guárico, Julio Fandiño, de Tercer Camino, y Carlos Lara con José Torivilla, del Táchira.

Aurolí Verenzuela, nuestra líder en el Guárico, fue la encargada de hacer el apoyo nuestro a los compañeros en el ese estado. Ella no solo no los conocía ni era familiar con ellos, sino que incluso nos manifestó dudas, porque además tiene una mentalidad muy crítica y su práctica de lucha, con tantas traiciones y desengaños, la ha curtido para tener estándares muy altos. Había oído eso de que ellos

viajan en avionetas de corruptos; que son comunistas o chavistas. O que lo que buscan es ser candidatos políticos. Que Elsa Castillo una nueva Aristóbulo, o una nueva Chávez.

Es de hacer notar que Auroli es una indígena venezolana de altos quilates y muy bueno ojo, una “trufa blanca”, como dijimos en el comunicado especial sobre ella que pueden ver abajo [2]. Además es una profesora de esas que ponen exámenes difíciles a los estudiantes, como en este caso. Con todo y eso, bastaron solo un par de días al calor de la lucha y con el intercambio para despejar todas esas dudas. Y le dijo a nuestro coordinador Felipe Pérez Martí en la noche del primero de Febrero, al terminar la jornada en un par de mensajes cortos, rápidos y con poca conexión a la internet:

“Mira Felipe. La profesora Elsa es sencilla, diáfana, con una cara de buena gente y mucha autenticidad y humildad. Ya estoy clara con ella. Lo mismo Marjuri y Carlos. Mucha conversación buena. Además, son gente que se hace querer. Excelente.

“Por otro lado, estamos reventados. Una avalancha de profesionales, representantes, amigos, docentes, obreros, administrativos, médicos y pueblo vinieron a recibir a la profesora Elsa Castillo! Éxito total, Felipe!”.

En materia testimonial del resto de nosotros sobre cómo los conocemos desde hace tiempo, Julio Fandiño, de Tercer Camino, parte de los promotores de la alianza de los honestos y del coraje junto con el Movimiento Libertadores, nos representa a todos en la evaluación. Lo hemos designado porque es una persona de piel muy curtida, con luchas de cincuenta años atrás, promoviendo, junto con Douglas Bravo, la Constituyente Originaria, el poder ciudadano, que ha experimentado tantos traspiés por traiciones desde arriba y desde abajo. Su evaluación, que compartimos todos en el Movimiento Libertadores, es la siguiente:

“Dado que conocemos de cerca a la Coalición Sindical desde un principio y hemos trabajado con ella, estamos en capacidad de dar un testimonio sobre ellos: Han sido un factor de lucha excepcional. Le han producido importantes derrotas políticas a la tiranía, desde que Margot Monasterios en el Hospital Clínico enfrentó la miserable biopolítica del desgobierno de tratar de influir en los trabajadores de la salud para que se sacrificaran y aceptaran el depauperamiento que Maduro provoca en sus ingresos.

“Margot, Máryuri, Norkys, Elsa, la Abuela del Casco Rojo, José Patines, Dorkis Muñoz, José Marcano, Orlando Ramírez, el ex-presidente del IVSS, Georaccy, Nauhm, Moya y, por supuesto, Carlos Salazar son parte de los GUERREROS de la COALICIÓN SINDICAL que han encarnado la esperanza y la lucha del pueblo venezolano. Son expresión genuina y popular para el plan B (elección de nuevo liderazgo) y C (insurrección popular con apoyo militar patriota). Han sido valientes, honestos, autónomos. No se han vendido a los partidos políticos; han hecho que el miedo cambie de acera y eso es lo que provoca la descalificación y ataques contra Elsa Castillo y otros miembros de la Coalición planeada desde instancias mediáticas oficiales.

“Si en los gustos políticos personales de alguno de los miembros de la Coalición se presenta inclinación por algún partido político y lo reduce a su esfera personal no es criticable porque la Coalición en su conjunto no es apéndice de ninguno de ellos. Esa organización ha impulsado la lucha de todos los trabajadores públicos sin distingo de color político. Está el ejemplo de la abuela del casco rojo quien al parecer es militante del partido de Delsa Solórzano pero siempre marcha y está presente como miembro de la Coalición”.

Para completar lo dicho es bueno incluir el testimonio que hicieron nuestros compañeros en San Cristóbal, Táchira. Y los encargados de la “evaluación continua” fueron Carlos Lara, coordinador del ML en ese estado, y José Torivilla, miembro del ML y también de la Coalición Sindical, pero una persona muy crítica, como se conoce en el movimiento de los trabajadores en el combativo estado andino. ¿El puntaje? Veinte puntos también. Carlos, quien tampoco conocía a Elsa Castillo ni a Máryuri Maldonado, también educador de la vieja guardia allá en la ciudad de la cordialidad, famosa por su rigor académico en el pasado, estaba tan entusiasmado y bien impresionado, que inmediatamente les puso la nota máxima. Para la recomendación de publicación, Torivilla y él se comprometieron a que la próxima vez que fueran para allá, las premiaríamos con apoyo, también “de a locha” pero con gran amor popular, para una gira por todos los pueblos de ese estado gocho tan famoso por su espíritu rebelde y luchador.

Hasta aquí las evaluaciones, que arrojan un puntaje en el examen parcial, según estos tres reportes representativos, es de veinte puntos. Sobresaliente. Con mención para publicación, que hacemos ahora.

Notas referenciales:

1. Evaluación del comportamiento de un militante de Vente:

https://www.quehacer.wiki/wiki/Irrespeto_de_Vente_a_Elsa_Castillo_y_el_Movimiento_Libertadores

2. Aurolí Verenzuela, una aborígen de guáramo y trufa blanca.

https://www.quehacer.wiki/wiki/Indio_es_indio:_Aurolí_Verenzuela,_una_aborígen_de_guaramo_y_trufa_blanca

Empieza por hacer lo necesario. Luego haz lo posible y de pronto estarás logrando lo imposible.

San Francisco de Asís

Gota a gota hace un Tsunami

Las gotas de agua limpia del colibrí

La verdad nos hará libres. Jesús de Nazaret

Todos somos libertadores